WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 ,July,1974

2016~2017年度RIテーマパ ~ 人類に奉仕するロータリー ~ 』 ガバナー方針パ ~ 真のロータリアンになるう、ロータリアンを見つけよう ~ 』 クラブ方針パ 笑顔と共に奉仕の輪を広げよう! 』







名古屋空港ロータリークラブ

事務后

名古屋市中村区名駅4-3-10 東海ビル606号室 TEL(052)561-2405 FAX(052)571-2867 E-mail rongoapt@mta.biglobe.ne.jp 会長/ 武田 英昭 幹事/ 田邊 雅彦 広報委員長/ 太田 威彦 例会日/毎週月曜日 12:30~13:30 例会場/キャッスルプラザ



●点

第1934回例会

2017年5月8日(月)第35回

鐘 会長 武田 英昭君

●斉 唱 「君が代」「四つのテスト」

●例会行事 卓話 金井 和治君

「戦国の情報戦略」

●司 **会** 山北 秀和SAA委員

会長挨拶

名古屋空港ロータリークラブ会長 武田 英昭君



会員の皆様、今日もお元気で、例会に出席をして頂きありがとうございます。

2 週間ぶりの例会、そして、GW 明けの 5 月第 1 回例 会となりました。

皆様の今年の"GW、は、如何がお過ごしだったでしょうか。今年の"GW、は、一般的には 4/29・30 の 2 連休、5/3~7 の 5 連休と思いますが、福利厚生に力を入れている会社、工場などの製造業の一部では、機械稼働や生産の関係もあって 5/1・2 を休みにして 9 連休もあったようです。

日本旅行業協会(JATA)によると今年の GW 期間の海外旅行は、1位台湾、2位ハワイ、3位シンガポールでトップ3は、昨年と同順位で海外旅行は人気があり前年比5.9%増との事、一方国内旅行の人気は、1位沖縄、2位北海道、3位東京(東京ディバニーランド)との事でした。

ところで、この "GW"という言葉を何気なく使ってい ますが、何時からこう呼ばれるようになったかご存知でし ょうか。 "GW"の由来ですが、諸説ありますが、その中 で最も有力と言われているのが、映画会社による業界用語 だったという説です。そのきっかけとなったのが、1951 年(昭和26年)に公開されました「自由学校」という映 画だそうで、この映画は、当時の松竹と大映が同じ映画を 別々に制作、しかも、5月初めの連体に同時公開するとい うとても珍しいものであったらしく、出演者も佐分利信、 高嶺三枝子等いずれも錚々たる俳優が出演し、二作品とも 大ヒットされたようです。当時は、お正月やお盆の時期以 外にヒット作品が出るのは稀であり、当時の松山英夫氏(大 映専務)が、この二作品の大ヒットのせいもあり「興行成 績が良い期間」と言う意味で「ゴールデンウィーク」と命 名されたようです。以来、 "GW"に、人気スターを起用 して観客動員数を上げる作品を作り、「ゴールデンウィーク という謳い文句」を付けて映画を公開したようで、この作 戦は大当たり! そして、他のレジャー産業も追随し、1950 年代中頃には、一般にも定着したようです。

只、 "GW、という用語が、映画界の業界用語の為か、今でも、NHK は "GW、の言葉を使わずに "春の大型連体、と呼んでいるようですが、一度、NHK の報道等で確認したいと考えているところです。

2000 年から始まった祝日を月曜日に振替え、休日を増やすハッピーマンデー制度、秋のシルバーウィーク等の大型連休は、消費拡大の景気刺激対策を政府が狙ったものかと考えますが、時間の切り売りを生業としている私には、政府の推し進める長時間労働の是正、働き方改革等の「働く時間や日数よりも成果、個人の生活が大事である」とは、頭でわかっているつもりですが、なかなか頭の切り替えが実行できない我が身を情けなく感じているところでもあります。

最後に、今日は金井 PP から「戦国の情報戦略」と題して卓話を拝聴いたしますが、大いに期待をして本日の挨拶といたします。

委員会報告

●出席報告 (友原 寛之委員)

本日の例会												
会員数		53		出席率		87.23%						
出	出席義務者		29	欠	出席義	務者	6					
席	出席免除者		12	席	出席免	除者	6					
者	出	席者計	41	者	欠席	12						
前々回例会(4月17日)												
会員数		53		出席率		100%						
出	出席	出席義務者		欠	出席義	務者	0					
席	出席免除者		14	席	出席免	除者 4						
者	出席者計		49	者	欠席者計		4					

●二コニコボックス報告(稲熊 正徳副委員長)

金井PPの卓話が楽しみで!

武田 英昭 君

幹事報告にて本日が結婚記念日と知らされました。ロータ リークラブの祝福に感謝いたします。

田邊雅彦君

本日、金井会員の楽しい卓話を期待して。

波多野勝美 君

誕生日祝いなど祝福頂きありがとうございます。

三治 明 君

金井パスト会長の卓話に期待しています。

中島 俊朗 君

金井和治パスト会長の卓話に期待して。

伊勢村道雄 君

拙い卓話をご清聴宜しくお願いします。

金井 和治 君

金井パスト会長卓話楽しみにしてます。

内海 辰巳 君

金井さんの卓話を期待しています。

串田 正克 君

結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。

山北 秀和 君

4月29日三女が結婚しました。夫婦二人の暮らしが始まりました。

栗田 和典 君

誕生日、結婚記念日を祝って頂いて!金井パスト会長の卓話楽しみにしています。

原田 好展 君

アテンダンスを祝って頂いて。金井パスト会長卓話楽しみにしています。

稲熊 正徳 君

金井さんの卓話楽しみにしています。

稲吉 將秀 君

アテンダンスを祝って頂いて。

北園 守生 君

結婚記念日を祝って頂いてありがとうございます。

早川 正倫 君

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。

近藤 和彦 君

誕生日を祝って頂いて。

石原 慎一 君

今日も元気で!

阿萬 裕子	君	市川	孝	君	伊東	由之	君
井上 政秋	君	梅本	昌裕	君	太田	威彦	君
國田武二郎	君	柴田	和宏	君	杉本	敦永	君
竹尾 悟	君	田中	秀典	君	友原	寛之	君
照井 通夫	君	波多里	予真	君	松本	雅人	君
真城 壮司	君	安江	寬二	君	ШШ	幹雄	君
堀愎 辛司	尹						

御協力ありがとうございました。

本日の協力 37名 64,000円 本年度の協力累計 1,585,000円

卓話



金井 和治君 「戦国の情報戦略」

- ・三大英雄、信長、秀吉、家康の時代は、戦国乱世から天下統一への約 120 年続いた時代。
- •この三人は土地運に恵まれていた。同じ愛知(尾張、 三河)に生まれ育った。
- ・世界最大規模のゴールドダッシュの時代。
- 信長は「戦いの勝敗は、戦場に出るまでに7割決している」という驚くべき戦略を体得していた。
- ・信長は情報の収集と分析、判断、謀略の立案など はすべて一人で行った。
- ・ 戦国時代の歴史



マカティウエストRCへ送付する集合写真を撮りました。

理事役員会

日時 平成29年5月8日(月)11:30~12:00 場所 キャッスルプラザ 3階 福の間

田邊幹事の進行により、理事役員会が開会された。 会長挨拶 武田会長より、残り 1 ヶ月となりましたが、 東北復興支援が控えており、しっかり実行す る旨と、これまでの御礼含めご挨拶され、開 会する。

議題

「報告事項」

- ① 5・6月例会行事の報告 原田副会長より(資料1)の通り報告した。
- ② 震災復興支援ツアー案内と募金状況について 武田会長より(資料2)の通り報告した。
- ③ I.D.M 開催(6/26) について 内海親睦委員長より(資料3)の通り報告した。

「確認・要望・依頼事項」

田邊幹事より、下記の案内を報告した。

- ① 第2回地区内クラブ青少年奉仕委員長会議開催の案内 (5/14)
- ② 第 2 回地区内クラブ社会奉仕委員長会議開催の案内 (5/17)
- ③ 春季米山奨学生学友合同研修会の案内(5/27)

「その他」

田邊幹事より5月よりクールビズのお話があり全員承認した。

マイロータリー登録の件、次回6月の例会にて登録の仕方含め会員に説明会を開くことを報告した。

次回開催日時

日時: 平成29年6月5日(月)18:00~ 場所: 美味求真「重きよ」(中区新栄2-2-16)

議事録 松本雅人副幹事

労務管理相談・助成金給付指導 波多野社会保険労務士事務所

社会保険労務士 波多野 真

名古星市名東区若葉合1 1 1 7番地 電质(052)776-7086



arada Architecture Design Office

建築設計・監理 原田設計 主宰 原田好展

〒464-0848 名古屋市千種区春岡一丁目9-4 TEL: 052-761-2250

内科 神経内科 リハビリテーション科 回復期リハビリテーション病棟 通所リハビリテーション

医療法人 愛生会 上飯田リハビリテーション病院

TEL916-3681 FAX991-3543

